

令和6年度 第5回 きっずパークとみ～の が開催されました！

12月21日(土)に【令和6年度 第5回きっずパークとみ～の】が、弘前大学教育学部附属特別支援学校において開催されました。

朝からたくさんの雪が降る中、今回は第一体育館とプレイルームを会場にしての開催となりました。降り続く雪、窓から差し込む白い光の中、参加者のみなさんは元気よく、明るい笑顔で、体を動かして遊んでいました。

第5回目の活動をもって、今年度の「きっずパークとみ～の」の活動は終了となりました。今年度もたくさんの方々にご活用いただき、ありがとうございました！



ままごと遊びコーナー、知育遊具コーナーです。スタッフとやりとりしながら、遊具の動きに注目し、遊びを楽しんでいました。



フロアの中央では、風船バレーで遊んでいました。風船の動きを追いながら、掛け声をかけあって、ラリーを続けていました。



サーキット遊びで、バランスを取りながらはしごを渡っていました。他にも飛び石、滑り台などいろいろな遊具で構成されたコースで遊んでいました。



活動の最後はパラシュート遊びでリラックス…たくさんの遊具で遊んでいると、1時間はあっという間でした！また来年度、お会いしましょう！